

Bremen

Stadtportal rundum erneuert

[03.12.2004] Ein Stadtportal der ersten Stunde wurde jetzt relaunched. Die Hansestadt Bremen setzt für ihren neuen Internet-Auftritt auf umfangreiche Kooperationen.

Bremen hat eines der ältesten Stadtportale Deutschlands im Internet erneuert. Das in der Vergangenheit mehrfach ausgezeichnete Stadtportal www.bremen.de hat im Monat sechs Millionen Zugriffe. Es verfügt nun über eine verbesserte Navigation, ein umfangreicheres Angebot und es ist barrierefrei. Die Hansestädter finden im Behördenwegweiser die richtigen Ansprechpartner und können Formulare gleich online bearbeiten. Seit der Übernahme durch die Betreibergesellschaft [bremen.online GmbH](http://bremen.online) im März 2003 wird bremen.de nicht nur erfolgreich vermarktet, sondern auch kontinuierlich um interessante Inhalte erweitert. Zu den Kooperationspartnern gehören zum Beispiel der *Weser-Kurier* und die *taz* für die täglichen Schlagzeilen, die *BTZ* (Bremer Tourismus Zentrale) für die Hotelbuchungen und Fotogalerien, der "Bremer" für Veranstaltungs- und Gastronomie-Daten und *ePhilos* für den Online-Shop mit Bremer Produkten. Gäste aus dem In- und Ausland können über bremen.de Hotels buchen und sich über touristische Attraktionen informieren. Unternehmer können Informationen über den Wirtschaftsstandort Bremen abrufen, sich im Wirtschaftsnavigator präsentieren und Online-Dienste in Anspruch nehmen. Neu ist die Rubrik Lebenssituationen. In zunächst fünf Rubriken (Geburt, Studium, Umzug, Heirat, Sterbefall) sind hilfreiche Informationen, Formulare und Tipps zu finden. Die Stadtteile haben jetzt einen eigenen Bereich auf bremen.de mit Informationen und Adressen aus dem jeweiligen Stadtteil. Die internen Redaktions- und Publikationsprozesse werden durch den Einsatz des Content Management System *SixCMS 6* wesentlich vereinfacht.

(hi)

Stichwörter: CMS | Portale, Bremen, Six, SixCMS, Six Offene Systeme, CMS, Enterprise Content Management, Content-Management-System, Portale